

## Aufruf!

## Wir brauchen Dich!

Bist Du Psychiatrie-Erfahrene\*r und möchtest endlich gehört werden?

Wir sind eine Initiativgruppe zur Gründung eines
"Landesverbandes für psychische Gesundheit" als
Interessenvertretung für Psychiatrieerfahrene in Sachsen-Anhalt.
Wir konstituieren uns zurzeit in einer landesweiten SelbsthilfeInitiative, welche die Basis für diesen Landesverband bilden soll.
Zweck dieser Gründung ist eine landesweite Lobbyarbeit zur
Verbesserung der Versorgungs- und Betreuungslandschaft und zur
Stärkung von Beteiligungsrechten für Betroffene in unserem
Bundesland.

Dafür suchen wir dich als aktive Mitstreiter\*innen.

Du erreichst uns unter: initiativgruppe.pg@gmail.com